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富田まちづくり協議会の「夏まつり」に参加 
 

 

 

 

 

 

 

 

富田まちづくり協議会から 7月 26日の「夏まつり」開催案内状をいただいておりました。会長だけではと思い稲

木副会長、繁田情報部会長、稲木ふれあい喫茶リーダーを誘い 4 人で出席しました。 

午後 4時頃に会場へ入りましたが、まず参加者の多いのにびっくりしました。子ども達が半数以上楽しく走り回っ

ていて活気にあふれていました。もちろん宇仁地区の祭りは 6 町の集まりで人数ではとても及びませんが、倍以

上の大きい富田地区としての工夫もありました。 

出店する焼きそば、たこやき、かき氷、おでんなど１０種類以上の店が並んでいて、それぞれの町がクジ引きで出

し物を決定しているとのこと。小学校の PTA や北条中学校の金魚すくい、アイスクリームなど子ども達が喜ぶコー

ナーもありました。 

一方、芸能発表会場では地元のロックバンド、和太鼓の演奏、よさこい踊りなど賑やかな出し物の後、午後７時過

ぎから最後は例によって大抽選会で盛り上がりました。宇仁郷まちづくり協議会は「さくらまつり」「コスモスまつ

り」を開催していますが、富田まちづくり協議会の良いところも参考にできればと思った次第です。 

（会長 常峰八郎） 

 

宇仁郷歴史資料館の進捗状況について 
 宇仁郷歴史資料館は、県・加西市の播磨国風土記 1300年事業に呼応し、宇仁郷まち

づくり協議会にプロジェクトチームを立ち上げ、宇仁小旧図書室を改造し、施設（資料

館の改装工事及び備品の調達）、展示（館内の展示方法）、物品（展示物品の資料収集

及び登録）に分かれて作業を進めています。 

 

 館内の展示については、古代より現在までの歴史年表が完成し展示の準備中です。

また展示物品については、各戸の皆様と区長様方のご尽力により展示物品のリストア

ップと物品台帳の作成がされております。 

 加西市の歴史資料係の指導により町の歴史についての聞き取り調査もさせていた

だきました。 

これを機会に宇仁郷の歴史を見直し、住民全体が世代を問わず、連携と郷土愛を

醸成されることを願っています。 

 この 10 月 25 日のコスモスまつりの日に宇仁郷歴史資料館がオープンします。子細

については、宇仁郷通信 10月号でお知らせします。 

                              （宇仁郷歴史資料館プロジェクト） 
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とても暑い１日でした！ 

去る 8月 2日の日曜日、「宇仁の朝市」は常設の「青野店」

を臨時休業とし、「ふれあい喫茶」のスタッフ 3 人とともに、

市役所職員駐車場で開催された「第３回加西サイサイまつり

（ふるさと加西朝市）」に初めて出店しました。 

出店した団体は 14で、8：00～12：00の出店時間でしたが、

初めての参加でもあり、主なイベントは午後からの開始にな

っていて、人出の数が想像できませんでした。その上、普段

は日曜日の入荷が少なかったので品揃え面での心配もあり

ましたが、出荷者のご協力を得て何とか 340 点を揃え、参加することができまし

た。 

その結果、80 人のお客様にお買い上げいただくとともに「ふれあい喫茶」も盛

況で、88人の方にご利用いただきました。 

特に、「青野店」ご利用の乳幼児を連れたお客様をはじめ、数人の方がお顔を

見せていただきました。 

撤収時にはスタッフ全員、暑くてバテバテでしたが参加されたほかの団体から

も「来年も参加してくださいよ」と声をかけられ、少し元気になった次第でした。 

（朝市部会） 

 

第 8 回「コスモスまつり」開催に向けて 
猛暑が続く今年の夏で

したが、10 月 25 日（日）

開催予定の「第 8 回コス

モスまつり」と地域の景

観美化に向け、「アドプト

事業」で大変お世話にな

りました。おかげで「コス

モス街道」「コスモス畑」ともにこれまでにも増して立派に整備出来ました。 

今年は、各町(都染町含む 7町)役員さん 90人に加え、4町の子供会 60数人の子ども達と子供会役員さんにも、

農業体験として、コスモスの種まき作業に協力していただきました。 

コスモスまつりでは、約 2 ヘクタールのコスモス畑や、沿道へのコスモスの種まき作業で大きく美しく成長したコ

スモス街道の、ウォーキングラリーをお楽しみください。 

そのほか、カレーなどの食べ物販売、賞品いっぱいの「抽選会」、「朝市」、「ふれあい喫茶」、「パステル和アー

ト」、「あそび広場」など色々企画をしてお待ちしています。 

（花畑街道部会） 

 

ラジオ関西の番組で宇仁郷まちづくり協議会を紹介 
7月29日にラジオ関西から取材があるとの連絡が入り、常峰会長、稲木副会長、繁田情報部会長の3

人が福祉会館へ出向きました。いきなり宇仁郷まちづくり協議会の活動について話をしてくださいと

の要請があり、マイクロフォンを前に宇仁地区の概況、さくらまつり、コスモスまつり、宇仁の朝市など

を、「もっと短く、もう１０秒縮めて」との注文を受けながら紹介し、無事収録を終えました。 

にわかづくりの説明になっているかもとの会長の談ですが、9月１１日（金）午後の１２時 35分から 5分間、「加西の

町からこんにちは」という放送番組ですので聞いてください。 

（事務局） 

子供会による種まき作業風景 
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